

22. Januar 2018

## **Internationales Buffet am Tag der Offenen Tür**

Auch in diesem Jahr bot das Schulprojekt „Junge Europäer – junge Weltbürger“ des Internationalen Vereins Windrose 1976 e. V. wieder am Tag der Offenen Tür der IGS Stierstadt ein Internationales Buffet an.

Eltern von etwa 15 Kindern, die die Hausaufgabenhilfe des Schulprojekts an der Integrierten Gesamtschule Stierstadt (IGS) besuchen, hatten Spezialitäten aus ihrer Heimat zubereitet und für das Buffet gespendet. So konnten den Besucherinnen und Besuchern der IGS am Samstag, 20. Januar 2018, leckere Gerichte und Snacks aus Kroatien, Serbien, Albanien, Griechenland, Peru, Eritrea, Irak, Afghanistan, Pakistan, China und Südkorea angeboten werden.

Der Verkauf des Essens lag wie immer in den Händen der Schülerinnen und Schüler. Mit ihnen freuten sich am Ende der Veranstaltung die beiden Windrose-Mitarbeiter im Schulprojekt, die DaZ-Lehrerin Vildan Milani und der Sozialarbeiter Harald Schuster, über einen stattlichen Reinerlös von fast 400 €, der vollständig dem Schulprojekt und damit Schülern und Schülerinnen mit Förderbedarf zugutekommen wird.



In der Hausaufgabenhilfe des Vereins Windrose, die an jedem Schultag nachmittags in der IGS stattfindet, sind im laufenden Schulhalbjahr ca. 30 Schülerinnen und Schüler der Jahrgänge 5 bis 9 angemeldet. Fast alle stammen aus Familien mit „nichtdeutscher Herkunftssprache“, wie es im Schuljargon heißt.

Zur Zeit werden im Schulprojekt außerdem zehn Schülerinnen und Schüler zehn Schulstunden pro Woche vormittags in „Deutsch als Zweitsprache“ (DaZ) unterrichtet und gefördert.